

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ  
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА  
БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА»**

**Факультет бизнес-администрирования  
Кафедра бизнес-администрирования**

**Аннотация к дипломной работе**

**РАЗРАБОТКА СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ И БИЗНЕС-ПЛАНА  
ОТКРЫТИЯ ВЕБ-СТУДИИ «REDTAPE PRODUCTION»**

**ТАРАНУХА Александра Валерьевна**

**Руководитель  
Мышковец Юрий Алексеевич  
Кандидат экономических наук, доцент**

**Минск 2019**

## РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 65 с., 22 рис., 15 табл., 37 источников, 15 прил.

СТРАТЕГИЯ, ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПЛАН, ИНВЕСТИЦИИ, БИЗНЕС-ПЛАН, ПЛАНИРОВАНИЕ, ПРОГНОЗИРОВАНИЕ, SWOT-АНАЛИЗ, УСЛУГИ, КИБЕРСПОРТ, ПРИБЫЛЬ, ПЛАТЁЖЕСПОСОБНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, СТАВКА ДИСКОНТИРОВАНИЯ, СРОК ОКУПАЕМОСТИ

Объект исследования — открытие веб-студии «Redtape production».

Предмет исследования — стратегия развития и бизнес-план как эффективные инструменты открытия веб-студии, предоставляющей услуги в области дизайна, видео и SMM в сфере киберспорта.

Цель дипломной работы — разработать стратегию развития и бизнес-план открытия веб-студии, ориентированной на сферу киберспорта, сделать выводы по целесообразности развития данного вида деятельности.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Изучить понятие и сущность теоретических основ выработки стратегии развития и бизнес-плана инвестиционного проекта открытия веб-студии;
2. Провести анализ условий и предпосылок выработки стратегии создания веб-студии;
3. Сформировать стратегию и разработать бизнес-план открытия и организации деятельности веб-студии.

Методы исследования: сравнительный анализ, экспертная оценка, экономико-математическое прогнозирование.

Исследования и разработки: разработан бизнес-план и стратегия развития веб-студии, что может послужить основой для инвестиционной деятельности различных форм собственности организаций и физических лиц.

Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а заимствованные из литературных источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## ABSTRACT

Thesis: 65 p., 22 fig., 15 tables, 37 sources, 15 app.

STRATEGY, INVESTMENT PLAN, INVESTMENTS, BUSINESS PLAN, PLANNING, FORECASTING, SWOT-ANALYSIS, SERVICES, CYBERSPORT, PROFIT, PAYMENT, BENEFIT, DISCOUNTING BET, DISCOUNTING, HICKS

Object of study — the provision of services in the field of design, video and SMM in the field of eSports.

The subject of the research — a development strategy and a business plan as an effective tool for opening a web-studio that provides services in the area of design, video and SMM in the field of e-sports.

The purpose of the work is to develop a development strategy and a business plan for opening a web-studio focused on the eSports field, to draw conclusions on the feasibility of developing this type of activity.

Within the framework of the achieved goals, the following tasks were accomplished:

1. To study the concept and essence of the theoretical basis for the development of a development strategy and a business plan for an investment project to open a web-studio;
2. To analyze the conditions and prerequisites for the development of a web-studio creation strategy;
3. Form a strategy and develop a business plan for the opening and organization of web-studio activities.

Research methods: comparative analysis, expert assessment, economic and mathematical forecasting.

Research and development: a business plan and a web studio development strategy have been developed, which could serve as the basis for the investment activities of various forms of ownership of organizations and individuals.

The author of the work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical, methodological position and concepts are accompanied by references to their authors.